

# Jahresbericht Rennradfahren 2023

Wir können auf eine sehr schöne und erlebnisreiche Saison 2023 zurückblicken. Ich gebe euch hier einen kurzen Überblick über die Highlights der vergangenen Saison und den durchgeführten Ausfahrten.



Das Wichtigste in Kürze: Wir hatten im 2023 rund 80 Vereinsmitglieder und 25 Gäste auf unseren Ausfahrten dabei, dabei waren dies 10 Personen im Durchschnitt pro Ausfahrt (+4 Vereinsmitglieder vs. 2022). Durchgeführt wurden 125 Ausfahrten inkl. Spezialereignisse und es wurden 23'745 Vereinspunkte verteilt. Wir hatten auch über 11 neue Mitglieder, welche aktiv an den Ausfahrten teilgenommen haben.

## Rangliste 2023



Rang	Name	Punkte	Rang	Name	Punkte	Rang	Name	Punkte
1	Bollmann Werner	1800	21	Szalma Sandor	420 Neu	41	Sigrist Tobias	175
2	Diem Roli	1330	22	Wetterwald Tom	390	42	Zumbrunnen Christof	175
3	Schlauri Sandro	1325	23	Illli Fabian	390	43	Oschwald Caroline	165
4	Bollhalder Sepp	1130	24	Bischoff Stefan	360	44	Knöpfli Bruno	160
5	Gasperi Flavio	990	25	Bishop Tim	325	45	Keiser Frowin	150 Neu
6	Gasperi Andrea	990	26	Opprecht Marcel	320	46	Lutzi Stefan	150
7	Rutz-Usul Takafumi	825	27	Kappeler Nicole	310	47	Pletscher Jet	140
8	Isler Walter	795	28	Kläger Michael	270 Neu	48	Schmidt Martin	130
9	Gassmann Urs	700	28	Schär Stefan	265 Neu	49	Checichos Dragos	130
10	Manser Nick	680	30	Obertüfer Marius	250	50	Gerosa Luki	120
11	Schad Jörn	610	31	Stuby Nicolas	230	51	Truninger Thomas	115
12	Berwert Sepp	580	32	Reutlinger Fabian	225	52	Frei Esther	115
13	Hoelzel Peter	575	33	Furrer Hansjörg	225	53	Hitz Oliver	110
14	Kuemin Thomas	560 Neu	34	Wichmann Marlene	220	54	Rüdemann Ivo	95
15	Dubs Sarah	525	35	Hugentobler Christian	205	55	Felder Manuel	85 Neu
16	Giger Martin	470	36	Keller Sandra	200	56	Aemisegger Hansjörg	80
17	Gershoni Yehuda	460	37	Korga David	195 Neu	57	del Fabro Tino	80
18	Dolic Danijel	440 Neu	38	Rutz Markus	185	58	Nava Fabrice	80
19	Balmer Kurt	420	39	Jansen Martin	180	59	Knöpfli Stefan	75
20	Sigrist Gaby	420	40	Geitner Andy	175	60	Van der Veen Nina	60 Neu

## Rangliste 2023



Rang	Name	Punkte
61	Berger Hermann	60
62	Roth Sonja	60
63	Oes Jürg	60
64	Jaule Janusch	55 Neu
65	Kopp Stefan	50
66	Van Mil Peter	45 Neu
67	Lüthard Hans	40
68	Eckhardt Heiko	35
69	Steiger Manu	30
70	Perez José Antonio	20
71	Jäger Hanspeter	20
72	Augugliaro Decio	20
73	Imboden Peter	20
74	Langerweger Christoph	20
75	Naef René	20
76	Roffler Stefan	15
77	Vetsch Enea	15
78	del Fabro Nico	15
79	Brassel Sebastian	15
80	Fischer Philip	15

3

Nun zur Chronologie und zum eigentlichen Rückblick:

Gestartet haben wir die Saison 2023 am 04. März, wiederum mit der Tour «Winterthur». Wie auch letztes Jahr, hatten wir bei dieser Tour wieder viele motivierte Mitglieder dabei, welche zum Teil auch aus dem Winterschlaf aufgewacht sind 😊

### März:

Saisonstart mit den üblichen, eher lockeren und flacheren Touren wie etwa Wängi via Dussnang, Rafz und Stammheim via Schlattingen. Die ersten Abendtouren hatten wir dieses Jahr in den April verschoben. Abseits der offiziellen Fahrten, fanden die ersten Video-Shootings für den RVW Werbevideo statt (wer diesen noch nicht gesehen hat, diesen gibt's auf Youtube zu finden)

### April:

Am Ostersonntag fand die erste Halbtagestour «Thurgau» statt, gut besucht mit rund 21 Mitgliedern, erfreut sich dieser Frühlingklassiker eines hohen Andrangs. Gleich darauf am Ostermontag fand eine neue Morgentour «Märwil» statt. Die Filmcrew des RVW-Werbevideo hat auf dieser Tour noch einige Fahrscenen aufgenommen, geschossen aus dem Cabrio von unserem Duo Tom und Tino. Einige hartgesottene Fahrer die Rundfahrt Lüttich-Bastone-Lüttich bestritten, dies trotz nicht so tollem Wetter. Ende Monat fand wiederum eine Halbtagestour «Eggingen» statt, im 2022 fand diese noch im Herbst statt.

### Mai:

Der Mai hatte einige Highlights zu bieten, allem voran der Velofrühling. Wir waren mit einem sehr coolen Stand vertreten. Von Bier, über Süssgetränke und Kuchen gab es fast alles, was der hungrige Velofahrer nach einer strengen Tour gerne als Stärkung zu sich nimmt. Auch die Popcornmaschine fand grossen Zulauf, wie auch der wieder durchgeführte «Schlauchflick-Wettbewerb». Das lag auch an den tollen Preisen, welche es zu gewinnen gab.

Am Winti-Marathon haben wir wieder Vorfahrer und Streckensicherung gestellt, nochmals vielen Dank an alle Helfer. Hier auch gleich der Aufruf für diese Jahr: Melde euch bitte als Helfer!

Neben diesen Events, gabs auch noch die Tagestour Bischofszell, auf welcher Werner wegen eines riesen Steins auf dem Vorder- und Hinterreifen einen Platten geholt hatte. Die Halbtagestour «Berg»

verlief ohne nennenswerte Ereignisse, war dafür umso schöner. Der Mai hatte dann auch zwei neue Touren «Gibswil» und «Wäldi», beide am Morgen, zu bieten.



### Juni:

Voll im Programm drin ging es im Juni klassisch weiter: Tagestouren (Mönthal), Granfondos (Säntis Classic) und diverse weitere Touren (z.B. Halbtagestour «Bargen») wurden bei teilweise schweisstreibenden Temperaturen durchgeführt. Das kühlende Bier in der Pause nach oder auch während der Fahrt gab den Mitgliedern die Möglichkeit, sich über diverse Velothemen auszutauschen.



### **Juli:**

Direkt nach dem Radhof Race stand am ersten Sonntag die neue Morgentour «Wäldi» wieder auf dem Programm. Danach ging es weiter mit der neuen, sehr flachen, Halbtagestour «Egnach». Mitte Juli stand die klassische Tagestour «Schwarzwald» auf dem Programm. Einige Teilnehmer konnten es nicht lassen und gönnten sich ein grosses Stück Torte in der Mittagspause, was kurze Zeit später bereits bereut wurde. Bei diesen heissen Temperaturen auch nicht verwunderlich. Trotzdem haben es alle nach Hause geschafft.

Eine grosse Gruppe fand sich Ende Juli zur Ferientour im Trentino zusammen und konnten einige schöne Ausfahrten geniessen. Dieses Jahr findet wieder unter Leitung von Flavio Gasperi eine Ferientour statt!

### **August:**

Mitte August fand bereits die vierte und letzte Tagestour «Herisau», welche neu war, statt. Bei tropischen Bedingungen konnte eine Schöne Ausfahrt ins Appenzell, auf teilweise sehr versteckten und verkehrsarmen Strassen genossen werden. Nach langer Pause fand eine Zweitagestour, in und um Pfullendorf, unter Leitung von Hansjörg Furrer statt (dazu gab es bereits einen separaten Bericht im Newsletter).



### **September:**

Der September hat direkt mit der neuen Halbtagestour «Weinfeldern» gestartet, welche mit der innovativen Routenführung zu reden gab. Abgeschlossen wurde der Monat mit der letzten längeren Tour «Lichensteig» und den letzten Abendausfahrten, welche bis zum Schluss sehr gut besucht waren. Somit wurde mit einigen Bieren auf der eher kurzen Tour «Russikon» auf die schönen Ausfahrten angestossen.

### **Oktober:**

Es fanden die letzten Wochenendtouren und traditionellerweise nach der letzten Ausfahrt der Abschlussabend im Gate27 statt.

Ich freue mich bereits jetzt, euch in der Saison 2024 wieder auf zahlreichen Touren begrüßen zu dürfen.

Sportliche Grüsse

**Sandro Schlauri**